

Es wurde beschlossen:

Der Ausschuss für Inklusion und Gesundheit empfiehlt dem Kreistag folgende Resolution zu beschließen:

„[...] fordert die Bezirksregierung Köln und die Landesregierung als zuständige Aufsichtsbehörden auf, den Antrag der Asklepios Klinik in Bezug auf die Vereinbarkeit mit den gesetzlichen und planerischen Vorgaben auch vor dem Hintergrund der Bevölkerungsprognosen für die Region detailliert zu überprüfen und einen Erhalt am Standort Sankt Augustin für die Region möglichst zu sichern. [...]“